

# *Designado Eduardo Paret como nuevo director del equipo de béisbol de Villa Clara*

---



Villa Clara (CD).- La emisora CMHW, de Villa Clara, informó que el exastro de los equipos locales y del Cuba, Eduardo Paret, fue designado director técnico del equipo de esa provincia, para la próxima serie nacional de béisbol.

Asimismo se dijo que resultó ratificado para el Sub 23 Ariel Osvaldo Pestano Valdés,

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/150698-designado-eduardo-paret-como-nuevo-director-del-equipo-de-beisbol-de-villa-clara>



**Radio Habana Cuba**